



MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
PENGADILAN TINGGI YOGYAKARTA
PENGADILAN NEGERI WONOSARI

Jalan Taman Bhakti Nomor 1 Wonosari, Gunungkidul, Yogyakarta 55812
<http://pn-wonosari.go.id>, pnwonosari@yahoo.co.id

PUBLIKASI INDEKS PERSEPSI ANTI KORUPSI
Periode Triwulan II 2024 (1 April 2024 – 30 Juni 2024)

SURVEY INDEKS PERSEPSI ANTI KORUPSI

PENGADILAN NEGERI WONOSARI

NILAI INDEKS

3,98 / 99,40 %

Periode 1 April 2024 sampai 30 Juni 2024

JUMLAH	105 RESPONDEN	
JENIS KELAMIN	LAKI-LAKI 58 ORANG	
	PEREMPUAN 47 ORANG	
PENDIDIKAN	Tidak / Belum Sekolah 0 ORG	Diploma 2 0 ORG
	SD 7 ORG	Diploma 3 0 ORG
	SMP 10 ORG	S1 24 ORG
	SMU 58 ORG	S2 4 ORG
	Diploma 1 2 ORG	S3 0 ORG
PEKERJAAN	FNS 9 ORG	SWASTA 39 ORG
	TNI 1 ORG	WIRUSAHA 11 ORG
	POLRI 11 ORG	TENAGA KONTRAK 1 ORG
	LAINNYA 33 ORG	

No.	Unsur	Nilai
1	Apakah selalu mudah dalam mendapatkan informasi tentang tarif/biaya baik melalui website ataupun petugas layanan di Pengadilan ?	406
2	Apakah pelayanan oleh petugas di Pengadilan sesuai prosedur dan ketentuan yang berlaku?	410
3	Apakah pernah mengetahui ada praktek percaloan dalam pengurusan layanan di Pengadilan.?	419

Tindak Lanjut dari 3 Unsur Terendah :

1. Telah tersedia informasi khususnya mengenai biaya yang ditempelkan pada ruang tunggu/lobi PTSP serta website resmi dan media sosial Pengadilan Negeri Wonosari;
2. Setiap layanan telah disesuaikan dengan prosedur yang telah ditetapkan (SOP) dan sesuai dengan checklist di setiap pelayanan.
3. Telah dilakukan publikasi dan sosialisasi prosedur pelayanan berbasis online tidak hanya melalui website dan media social namun menggunakan aplikasi Whatsapp yang dimana masyarakat umum dapat berkomunikasi langsung dengan petugas PTSP melalui chat Whatsapp dan juga melalui aplikiasi Sivina untuk memudahkan pengguna layanan mengetahui persyaratan layanan yang dibutuhkan.
4. Telah dilaksanakan monitoring dan evaluasi secara berkala dan selalu dilaksanakan briefing PTSP setiap harinya dan telah dilaksanakan sosialisasi kepada seluruh pegawai Pengadilan Negeri Wonosari bahwa tidak diperkenankan memberikan bantuan atau pengurusan layanan di Pengadilan tanpa melalui prosedur yang sudah ditetapkan.

Terimakasih atas penilaian yang telah Anda berikan. Masukan Anda sangat bermanfaat bagi kemajuan satuan kerja kami agar terus memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan bagi masyarakat.

Wakil Ketua Pengadilan Negeri Wonosari,



Annisa Noviyati, S.H., M.H.